

## Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Audensi antara Perusahaan dan warga di cikidang berjalan Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Sep 23, 2024 - 15:11



Brigpol Aditya D, S.H. (Bhabinkamtibmas Desa Cikidang)  
-6°53'49", 106°39'1", 540,4m, 53°  
23/09/2024 08:32:21

*Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Audensi antara Perusahaan dan warga di cikidang berjalan Kondusif*

Pada hari Senin, bertempat di Ruang Rapat PT. PANYINDANGAN, telah berlangsung kegiatan audiensi antara warga Kedusunan Parakanteluh Desa Cikidang dengan manajemen perusahaan. Audiensi dimulai pada pukul 09.30 WIB dan dihadiri oleh sekitar 13 orang warga, termasuk perwakilan dari Babinsa, Bhabinkamtibmas, serta Ketua RW dan RT setempat.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendiskusikan sejumlah keluhan warga terkait dampak pembangunan yang sedang dilakukan oleh PT. PANYINDANGAN. Dalam audiensi tersebut, warga menyampaikan beberapa poin penting, di antaranya:

1. **Pencegahan Bencana Alam:** Warga meminta agar pembukaan lahan di sekitar pemukiman tidak dilakukan, karena khawatir akan menyebabkan longsor dan banjir saat hujan deras.
2. **Pemberitahuan Sebelum Pembangunan:** Warga berharap agar perusahaan memberi informasi terlebih dahulu sebelum melaksanakan pembangunan yang dapat mempengaruhi aliran pipa air warga.
3. **Pengelolaan Material Proyek:** Warga juga meminta agar batu-batu besar dari proyek tidak dibuang sembarangan, untuk menghindari bahaya bagi keselamatan warga.
4. **Perlindungan Sumber Air:** Warga menekankan pentingnya agar pembukaan lahan tidak merusak sumber air di sekitar mereka.

Hasil dari audiensi ini disepakati bahwa PT. PANYINDANGAN akan berkoordinasi lebih baik dengan warga Kedusunan Parakanteluh terkait setiap pekerjaan yang akan dilakukan di dekat pemukiman. Pihak perusahaan juga menjamin tidak akan merusak sumber air warga serta berkomitmen untuk menjaga komunikasi yang baik demi mencegah potensi bencana alam akibat pembukaan lahan.

Audiensi ini berlangsung dengan aman dan kondusif hingga selesai pada pukul 10.30 WIB. Meskipun hasil kesepakatan tidak dituangkan dalam berita acara resmi, warga berharap realisasi kesepakatan tersebut dapat segera diimplementasikan.